



Judul Jurnal Penelitian, Huruf Besar Pertama, Tengah dan Tebal

Penulis pertama¹, Penulis kedua², dst

¹Afiliasi, Fakultas, Program Studi
Kota dan Kode Pos, Negara

²Afiliasi, Fakultas, Program Studi
Kota dan Kode Pos, Negara



Histori Artikel:

Received: 2018-00-00

Revised: 2018-00-00

Accepted: 2018-00-00

✉Korespondensi:

Nama Penulis:

Tel.

E-mail:

Abstrak

Abstrak harus berdiri sendiri, artinya tidak ada kutipan dalam abstrak. Suatu abstrak harus relatif dan dengan singkat memberikan informasi yang jelas, pembaca dapat mengetahui latar belakang penelitian, tujuan penelitian, metode penelitiannya, hasil penelitian, dan kontribusi penelitian dalam 150-200 kata. Abstraknya harus relatif non-teknis, namun cukup jelas bagi pembaca yang untuk memahami kontribusi penelitian.

Kata Kunci: Kata kunci_1; Kata kunci_2; Kata kunci_3; dst(alphabetical)

1. Pendahuluan

Bagian utama artikel harus dimulai dengan bagian pengantar yang memberikan rincian lebih lanjut tentang tujuan penelitian, motivasi, metode penelitian, dan temuan. Pendahuluan seharusnya relatif tidak teknis, namun cukup jelas bagi pembaca untuk memahami kontribusi naskah. "Pendahuluan" dalam naskah penting untuk menunjukkan motif penelitian. Ini menganalisis masalah empiris, teoritis dan metodologi untuk memperkuat atau mendapatkan kesenjangan penelitian pada literatur yang telah ada. Pendahuluan ini akan dihubungkan dengan bagian-bagian berikut, yang harus jelas adalah tinjauan literatur. Menjelaskan rumusan masalah harus mencakup hal-hal berikut: (1) Pengenalan masalah dan signifikansinya; (2) identifikasi masalah yang jelas dan pertanyaan penelitian yang sesuai; (3) cakupan kompleksitas masalah; (4) kebaruan atau inovasi dalam penelitian penelitian, dan (5) tujuan yang jelas.

2. Pengembangan Hipotesis

Bagian kedua, "Pengembangan Hipotesis" menyelidiki kesenjangan yang akan diteliti. Pengembangan hipotesis harus jelas, terhubung dengan hasil penelitian sebelumnya, disusun dengan baik dan dikembangkan dengan baik. Ini berfungsi sebagai sumber pertanyaan penelitian dan terutama dasar atau hipotesis yang menanggapi tujuan penelitian. Kami menyarankan penggunaan sumber-sumber saat ini dan primer dari referensi internasional terpercaya (jurnal bereputasi).

3. Metodologi Penelitian

Metode, Data, dan Analisis dirancang untuk menggambarkan sifat data. Metode harus dielaborasi dengan baik dan menggunakan model penelitian yang tepat, pendekatan untuk analisis dan langkah yang diambil. Bagian ini biasanya memiliki sub-bagian berikut: Pengambilan sampel (deskripsi populasi target, konteks penelitian, dan unit analisis; sampel; dan profil responden); pengumpulan data; dan tindakan (alternatif, pengukuran).

4. Hasil Penelitian

Penulis harus melaporkan hasil penelitian secara rinci sehingga pembaca dapat melihat analisis statistik yang dilakukan.



5. Pembahasan

Bagian pembahasan, menyoroti alasan di balik hasil menjawab pertanyaan atau hipotesis penelitian. Hal ini harus menunjukkan teori dan bukti dari hasil penelitian. Bagian ini tidak hanya menjelaskan angka-angka tetapi juga membahas analisis mendalam penelitian untuk mengatasi kesenjangan dengan penelitian sebelumnya. Penting untuk menyatakan kemungkinan hasil kontribusi penelitian untuk pengembangan ilmu pengetahuan.

6. Kesimpulan, Keterbatasan dan Saran

Kesimpulan

Pada bagian ini, penulis menyajikan kesimpulan singkat dari hasil penelitian dengan saran untuk penelitian selanjutnya atau kepada pembaca umum. Kesimpulan dapat mencakup poin utama dari jurnal penelitian, tetapi jangan mereplikasi abstrak dalam kesimpulan. Penulis harus menjelaskan manfaat empiris dan teoretis, manfaat ekonomi, dan keberadaan setiap temuan baru.

Keterbatasan dan Saran

Penulis harus menyajikan kekurangan dan batasan utama penelitian, yang dapat mengurangi validitas tulisan, sehingga menimbulkan pertanyaan dari pembaca (apakah, atau dengan cara apa), batas-batas dalam penelitian ini mungkin telah mempengaruhi hasil dan kesimpulan. Keterbatasan membutuhkan penilaian kritis dan interpretasi dampak penelitian. Saran dimaksudkan untuk penelitian lebih lanjut.

Referensi

Di bagian ini, penulis harus mencantumkan semua dokumen referensi yang dikutip dalam teks. Dalam menulis referensi, penulis dianjurkan untuk menggunakan alat manajemen referensi, seperti Mendeley. Daftar kutipan dan referensi harus mengikuti gaya referensi American Psychological Association (APA) (edisi ke-6).

Cheryta, A., Moeljadi, M., & Indrawati, N. K. (2018). Leverage, asymmetric information, firm value, and cash holdings in Indonesia. *Jurnal Keuangan dan Perbankan*, 22(1), 83-93. <https://doi.org/10.26905/jkdp.v22i1.1334>

Porta, R. La, Lopez-de-silanes, F., Shleifer, A., & Vishny, R. (2000). Investor protection and corporate governance. *Journal of Financial Economics*, 58(1-2), 3-27. [https://doi.org/10.1016/s0304-405x\(00\)00065-9](https://doi.org/10.1016/s0304-405x(00)00065-9)

Cat:

1. Jenis font, ukuran font, sesuai dengan template ini
2. Tabel harus sesuai dengan APA style, tidak menggunakan kolom, maksimal 3 baris
3. Ukuran gambar dapat disesuaikan dan harus dicantumkan sumbernya dengan jelas dan di bagian tengah (Center)
4. Untuk bahasa asing agar fontnya harus italic atau huruf miring.